

Terremoto de Sámara – 2012

La Brigada, acompañada por la Red Sismológica Nacional (RSN: ICE-UCR), el Preventec, y estudiantes de la *Maestría en Gestión del Riesgo de Desastres y Atención de Emergencias*, visitó varias comunidades como San Juanillo, Ostional, Marbella, Lagarto, Tamarindo, Playa Langosta, Nosara, Sámara, Santa Teresa de Cóbano y Montezuma, ambos de la provincia de Puntarenas. Donde se realizaron charlas técnicas sobre terremotos y tsunamis, planes de emergencia y atención a personas afectadas por el terremoto del 5 de setiembre.

Además, en coordinación con UNICEF, se implementó el programa *Retorno a la alegría* y las Ludotecas, con niños, niñas, adolescentes y población con discapacidad.

Como la Brigada no tiene el recurso humano para mantenerse por mucho tiempo en las comunidades, los siguientes años al terremoto se brindó seguimiento mediante el proyecto de investigación “*Crónica de un terremoto anunciado: La reconstrucción de la memoria colectiva sobre el Terremoto de Nicoya del 5 de Setiembre de 2012*” así como varios trabajos finales de graduación que se realizaron en las zonas donde se acompañó en el primer momento. También, el TCU-550 “*Gestión de riesgo en comunidades amenazadas del país*” trabajó en dichas localidades, hasta el año 2018 aproximadamente.



Notas

<https://www.ucr.ac.cr/noticias/2012/11/08/rsn-presento-informe-sobre-terremoto-de-samara.html>

<https://www.ucr.ac.cr/noticias/2012/09/13/capacitan-lideres-en-liberia-ostional-y-nosara.html>

<http://www.kerwa.ucr.ac.cr/bitstream/handle/10669/11406/Apoyo%20Psicosocial%20afectados%20por%20terremoto%20Nicoya.pdf?sequence=1&isAllowed=y>

Fotos del proceso de seguimiento 2014 en adelante

